
Subject: Nach Umstellung auf 1,25mg Fin keine Wirkung mehr?
Posted by stil on Thu, 19 Jan 2023 10:36:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,
habe zwei Jahre lang Fin 1mg genommen und bin jetzt aus Kostengründen auf die 5mg
umgestiegen. Die werden geviertelt und normal eingenommen. Jedoch fallen nun die Haare
wieder aus.

Habe im Forum gelesen das die geteilten Fin Tabletten wirken sollten?

Woran könnte das liegen? Wieder auf die 1mg Variante zurück?

Grüße Stil
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